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能町っ子は ノート名人 あいさつ名人 そうじ名人！

校長 川辺 勝治

３学期は久しぶりの大雪で、臨時休校が２回もありました。地域や保護者の皆様の中に

は除雪で体調を崩された方もおられたのではないでしょうか。学校では毎朝、教職員が給

食物資の搬入経路や児童玄関等の除雪に追われました。そんな雪の中でも子供達はとても

元気で、休み時間には雪が１ｍぐらい積もったグラウンドに出て楽しく遊ぶ姿が見られ、

微笑ましく感じました。

ピョンチャン・オリンピックでは日本選手の活躍が光りました。スピードスケートの小

平奈緒選手、女子団体パシュート、フィギュアスケートの羽 生結弦選手、カーリング女
はにゅうゆずる

子等、たくさんの選手が私たちに夢と希望を与えてくれました。目標をもって努力し、達

成することの素晴らしさを見せてくれました。是非、子供たちにも自分の夢をもち、それ

に向かってねばり強く頑張れる人になってほしいと願います。

さて、いよいよ平成29年度が終わります。下に示したグラフは、本年度の重点目標に対

する子供たちの評価です。３つの重点目標に対して設定した達成目標を超え、能町小学校

がとてもよい状態であることが分かりました。特に、清掃については96.8％の児童が肯定

的な評価をしており、今年も「能町っ子は掃除名人」と言うことができます。「あいさつ」

や「書くこと」についてもよい結果でした。

また他の項目から、能町っ子はやる気と元気があり、楽しく学校生活を過ごしているこ

とが分かりました。今後も、学校の温かい雰囲気を大切にして、一人一人の子供が成長で

きるようにしていきたいものと思います。

今、本校は地域、ＰＴＡの皆様をはじめ、関わってくださった全ての皆様のおかげで、

素晴らしい学校になっています。今後ともご支援のほど、よろしくお願いいたします。
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2月20日(火) 交通少年団入退団式

高岡警察署、能町交番、交通安全協会などからたくさんの

来賓の皆様に来ていただきました。卒業する６年生から４年

生にスカーフが引き継がれ、交通安全協会から記念品をいた

だきました。安全に通学しましょう！

2月21日(水) ラジオ体操出張授業

今年度、全国小学校ラジオ体操コンクールに本校から８チ

ームが参加しました。今日は全国16校に選ばれ、NHKテレビ

体操の鈴木大輔先生と舘野伶奈さんに指導していただきまし

た。こんな貴重な体験はめったにありません！

５年生のみんな、とても上手になりましたね。

2月27日(火) 卒業ランチ

２月20日（１組）、26日（２組）、27日（３組）と卒業ラン

チを行いました。クイズもあり、楽しく会食ができました。

卒業式は３月16日です。最後の時間を楽しく過ごしてくだ

さいね。

3月1日(木) 卒業を祝う会

６年生が登校するのも今日を含めて残り12日となり、５年

生以下みんなで感謝の気持ちを表しました。

６年生が３年生の演奏のもと入場し、２年生、５年生の出

し物、４年生のプレゼント渡しがありました。全校合唱の後、

６年生の歌とお礼の言葉で締めくくりました。

3月7日(水) 長谷部先生の合唱指導

卒業式を目の前にして、長谷部律子先生に合唱指導に来て

いただきました。

高岡を代表する先生に指導していただき、とてもきれいな

合唱になりました。有り難うございました。



より

＜第１学年＞ ★授業参観「できるようになったよ」発表会★ （子供達の感想より）

・ れんしゅうのときよりもかっこよくできて、うれしかったです。いえにかえったら、おかあさん

に「じょうずだね」といわれて、うれしかったです。

・ ぼくがこまをしているときに、みんながおうえんしてくれました。ぼくは、おうえんのおかげで、

たのしくできました。おかあさんにもほめてもらいました。

・ まちがえないで、大きなこえではっぴょうできてよかったです。１年生のじゅぎょうさんかんが

さいごだったので、力を出しきれてよかったです。

＜第２学年＞ ★授業参観「じぶんものがたり」はっぴょう★ （保護者の感想より）

・ 前に立って大勢の前で発表する姿に、成長を感じました。子供達の色々な個性を垣間見ることの

できるひとときで、子供との向き合い方を考えさせられる参観日でした。

・ たくさん家族への感謝にふれる言葉があり、子供達の成長を感じました。自分が大切に育てられ

てきたことや、自分を客観的に見てこれからの目標をもって発表している姿に、私自身教えられま

した。

・ 皆、緊張しながら一生懸命発表していて、すごく成長を感じました。家族への感謝の一言にとて

もうれしく、あたたかい気持ちになりました。

＜第３学年＞ この一年間を振り返って

★「できるようになったこと 成長したと思うこと」★ （子供達より）

・なわとびで、後ろ二重跳びができるようになった。 ・給食を食べるのがはやくなった。

・高い段の跳び箱が跳べるようになった。 ・何事にも進んで挑戦するようになった。

・楽しみながら、勉強に取り組むようになった。 ・手を挙げて発表するようになった。

・最後まであきらめずにがんばるようになった。 ・苦手な算数が分かるようになった。

・恥ずかしがらずにだれとでも話せるようになった。 ・字をていねいに書くようになった。

・自分の思ったことを伝えることができるようになった。 ・忘れ物が減った。

・相手の気持ちを考えて、行動するようになった。 ・けじめをつけられるようになった。

＜第４学年＞ ★授業参観「１／２成人式」★ （子供の日記より）

・ グループ発表で、私は暗唱をしました。練習よりも間違えずにすらすらと言えたのでよかったで

す。そして手紙とプレゼントも渡すことができました。10年間お父さんやお母さんに見守られてき

て、本当に幸せだと思いました。これから、もっとすすんでお手伝いなどをして喜んでもらえるよ

うにしたいと思いました。２分の１成人式をやれて本当によかったです。

・ なわとびの発表は、ロボットのように動きが固くなり緊張しました。父に「引っかかったけど、

跳べてたね」と言われてうれしかったです。呼びかけでは、はきはきと台詞を言えて、合唱でも、

大好きな歌を通して２組のみんなで感謝の気持ちを伝えることができてよかったです。私も10才、

大人への第一歩です。気を引きしめていきたいです。

・ ２分の１成人式では、初めに10才までにできるようになったことを発表しました。ぼくは外国語

グループとして英語で会話をしました。次に、感謝の言葉を言って、｢ひまわりの約束｣を歌いまし

た。来ていたお母さんは「感動した」と言っていました。終わりの言葉の通り、この式で少し大人

に近づいたと思いました。

＜第５学年＞ ★子供たちの日記より★

・ ５・６年生で委員会ごとに分かれて低・中学年の教室に行き、「あいさつ道場」をしました。私は

１年生のクラスに行きました。１年生はとても元気で、大きな声が出ていました。私は、あいさつ

道場をする側になるのは初めてだったけど、ちゃんと大きな声で言えてよかったです。１年生のお

手本になることができました。

あいさつは、何気なくやっているけど、それぞれに思いが入っているのだと思います。そのこと

も考えながら、あいさつしていきたいです。（あいさつ道場）

・ 交通少年団を退団した６年生が言っていたように、事故のない能町にしたいと思いました。私た

ちは４月から６年生なので、下級生がきちんと交通マナーを守っているか見ながら、下級生のお手

本になっていかなければならないと思いました。がんばります！（交通少年団入退団式）

・ お手本をしてくださった先生は、一つ一つの動きがとてもていねいで、毎日練習しているとあの

ような動きができるようになるのだと思いました。ラジオ体操でどこがほぐされるのか、どこがき

たえられるのかがわかりました。夏休みのラジオ体操では、下級生のお手本になるように、しっか

り体操したいです。（ラジオ体操出張授業）

＜第６学年＞ ★授業参観「～家族へ～ありがとう集会」★ （子供の日記より）

子供たちは、家族へ感謝の気持ちを伝えるグループを中心に、集会の内容を考えたり、掲示物を作

ったりと準備をしてきました。また、家庭科の時間には、一人一人が気持ちを込めてエコバッグを作

りました。当日は、態度や歌声で気持ちを伝えようとがんばる姿が見られました。

・ プレゼントをあげた時には、「ありがとー」と言われました。その時のお母さんの表情は、うれし

そうでした。これからも、親に感謝しながら、中学生になりたいと思います。

・ 家族と一緒にゲームをしました。時限爆弾ゲームでは、みんなで一緒に楽しめたし、新聞を使っ

たゲームでは、最近お母さんと遊べてなかったので、とてもよい機会になりました。嬉しかったで

す。

・ 去年のスキー学習以来、スキーをしていなかったのでとても不安でした。始めに、下のゲレンデ

で何度か滑っているうちに怖さが楽しさに変わっていきました。

【授賞等の記録】

・第６３回青少年読書感想文全国コンクール 小学校高学年の部 入選賞 ６年 金谷 俊哉

・高岡市学校体育振興会表彰 水泳背泳ぎ ６年 辻本 直輝


